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Le AdSP ora possono dar vita a comunità energetiche

'L'Associazione dei porti italiani coglie con favore quanto previsto nel decreto-

legge sulle politiche energetiche" . E' quanto sostiene il presidente di

Assoporti, Rodolfo Giampieri , dopo il varo in consiglio dei ministri del DL in

materia di politiche energetiche nazionali e aiuti a famiglie e imprese. La

previsione inserita nel DL, che riconosce ai porti lo status di comunità

energetica facilita la transizione a forme di energie rinnovabili, riconoscendo

alle Autorità di sistema portuale ( AdSP) un ruolo fondamentale per lo

sviluppo economico e sostenibile del Paese. In questo modo le Autorità di

sistema sono agevolate, grazie ad uno strumento che inciderà sui costi, a

promuovere il consumo di energia da fonti rinnovabili nelle aree portuali e

retroportuali. Tempestivo e molto importante, inoltre, lo stanziamento di fondi

a favore delle imprese per far fronte all'aumento dei costi delle materie prime.

Ciò per garantire che non venga ritardata oppure sospesa la realizzazione di

opere essenziali per la competitività dei porti. 'Riteniamo fondamentale la

forte attenzione data alla portualità con il giusto riconoscimento delle funzioni

da parte del ministro Enrico Giovannini e del governo, unitamente allo

stanziamento di fondi a favore del comparto. Il risultato ottenuto è frutto di un grande lavoro di condivisione e

confronto fatto in sede di Conferenza nazionale di coordinamento delle AdSP con tutti i presidenti. Per questo motivo

devo ringraziare tutti i miei colleghi, a partire dal presidente Ugo Patroni Griffi, per il prezioso contributo relativo al

tema energetico. Adesso dobbiamo accompagnare questa fase di profonda trasformazione, continuando a

perseguire con fermezza l'obiettivo di semplificazione intelligente e razionale. Soltanto così saremo in grado di dare

concretezza alle previsioni normative,' ha concluso Giampieri. 08/05/2022 , © Euromerci - riproduzione riservata

euromerci.it

Primo Piano
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Torre Piloti, la strada davanti alla Capitaneria di Porto sarà intitolata alle vittime

Sono trascorsi nove anni dal 7 maggio 2013, giorno del crollo della Torre piloti a Molo Giano

La strada antistante l' accesso alla Capitaneria di Porto sarà intitolata alle

vittime del crollo della Torre Piloti. Lo ha annunciato l' ammiraglio Sergio

Liardo durante la commemorazione , ringraziando la civica amministrazione.

Sono trascorsi nove anni dal 7 maggio 2013, giorno del crollo della Torre piloti

a Molo Giano e ieri - sabato 7 maggio 2022 - la città ha ricordato il tragico

evento con una doppia commemorazione. La messa in suffragio dei caduti -

nella chiesa San Marco del Molo - è stata celebrata da monsignor Anselmi,

insieme a Don Fabio Pagnin, cappellano militare, e al diacono Massimo

Franzo della Stella Maris. Presenti le massime autorità cittadine. Al termine

della funzione le autorità e i familiari hanno raggiunto la Stele ad perpetuam rei

memoriam per la posa di una corona in ricordo, nell' area adiacente alla

banchina motovedette delle Guardia costiera in Porto Antico. Sulla stele

commemorativa sono incisi i nomi delle nove vittime facenti parte del

personale di bordo e di terra militare e civile: Daniele Fratantonio, Giovanni

Iacoviello, Davide Morella, Marco De Candussio, Giuseppe Tusa, Francesco

Cetrola, Michele Robazza, Sergio Basso, Maurizio Potenza. Alle 22.59, il

suono delle sirene delle navi presenti nel porto di Genova ha ricordato, ancora una volta, il momento del tragico crollo.

A Molo Giano i familiari delle vittime si sono ritrovati infine per un momento di raccoglimento privato.

Genova Today

Genova, Voltri
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Traffico merci su ferro nel porto, lunedì il confronto tra sindacati e Autorità Portuale

Sindacati convocati dall' Autorità di Sistema Portuale per un tavolo di confronto sul tema del traffico merci su ferro
nel porto ed il bando per assegnare il servizio di manovra ferroviaria

Il percorso iniziato in porto con la costituzione della società Fuorimuro, che

prevedeva oltre alla manovra anche il navettamento, sia ancora attuale: a

sostenerlo, Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti. "Nonostante le difficoltà di

realizzazione quel percorso resta valido, non solo per la sua strategicità all'

interno dello scalo genovese ma anche per i sacrifici, anche economici, che i

lavoratori hanno fatto e continuano a fare per sostenerlo. Il trasporto delle

merci su rotaia deve essere incentivato e sviluppato perché oltre ad essere

meno impattante sul territorio permette un ulteriore sviluppo dei traffici

portuali" dicono i sindacati. Il bando però è in scadenza: "Per questo

riteniamo utile il ragionamento sulle infrastrutture e sul sistema generale con

progetti e programmi chiari che vadano aldilà degli interessi particolari e che

portino benefici al Porto e alla collettività. È chiaro infine che a nostro modo

di vedere la piena occupazione di tutti gli addetti dell' attuale gestore e il

mantenimento del contratto collettivo dei porti siano condizioni imprescindibili

sulle quali non intendiamo aprire discussioni". A tal proposito lunedì 9 maggio

alle ore 17, su richiesta del sindacato, Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti sono

state convocate dall' Autorità di Sistema Portuale per un tavolo di confronto sul tema del traffico merci su ferro nel

porto di Genova ed il bando per assegnare il servizio di manovra ferroviaria.

Genova Today

Genova, Voltri
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Ortona: principio d'incendio a bordo di una nave, scattano le ispezioni

A seguito del principio d'incendio sviluppatosi a bordo della Motonave NS SABINA nel porto di Ortona il natante nella
giornata di ieri è stato sottoposto ad un'ispezione di sicurezza della navigazione

Pubblicato da Fabio Lussoso

Una verifica necessaria per consentire le successive valutazioni da parte della

Capitaneria di porto di Ortona ai fini dell'autorizzazione alla partenza.

L'incendio sviluppatosi nella giornata di venerdì è stato prontamente segnalato

da parte dell'equipaggio, ed ha consentito ai Vigili del Fuoco ed al personale

della Capitaneria di porto di Ortona di intervenire tempestivamente. Dagli

accertamenti è emerso che la nave era diretta in Russia nel porto di Temryuk.

Il carico è composto da attrezzi ed apparecchiature tecnologiche idonee nella

raffinazione del petrolio e nella liquefazione del gas naturale, per i quali è

vietata l'esportazione in Russia. Al riguardo è stato richiesto all'unità di crisi

del Ministero degli Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale ed alla

competente Agenzia delle Dogane, un chiarimento circa la possibilità o meno

di esportare i materiali interessati, il tutto ai fini del successivo rilascio delle

spedizioni alla nave, come previsto dal Codice della Navigazione.

Rete 8

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Rambla via Amari, la rosa dei venti divide i palermitani, polemiche sui social

I LAVORI SI AVVIANO ALLA CONCLUSIONE

Pietro Minardi

Fa discutere il restyling di piazza Andrea Camilleri , porta d' ingresso della

futura rambla di via Amari , a Palermo . Il progetto di riqualificazione urbana,

fortemente voluto dall' Amministrazione Comunale per dare un adeguato

biglietto da visita ai turisti che sbarcano dall' area del Porto, si sta avviando

verso la conclusione con sei mesi di ritardo rispetto alla data prevista di fine

lavori. Interventi, quelli realzzati dal Coime, che hanno scatenato un acceso

dibattito sui social, in particolare sui gruppi dedicati al tema. La rosa dei venti

della discordia Lavori che non hanno convinto fino in fondo una parte della

cittadinanza. " Vorremmo capire chi ha avuto l' idea di questa genialata.

Ultimo regalo del sindaco alla città di Palermo", scrive l' associazione

Progetto Città sulla propria fan page Facebook. Alcuni, come Andrea Baio ,

contestano il risultato raggiunto in piazza Andrea Camilleri, anche alla luce dei

tempi lunghi che hanno contraddistinto il cantiere . " Dopo mesi di ritardo, ci

viene consegnata questa pacchianeria, con il coraggio di chiamarla pure "la

Rambla di Palermo". Il biglietto da visita per chi scende dalle navi da crociera.

Una rosa dei venti gigante, apprezzabile solo dall' alto, e quindi dai condomini

di via Amari, una colata di asfalto nero orribile, arredi urbani da quattro soldi, nessuna idea di spazio urbano". Tanti i

meme sui social "Da Ramblablablà a Ramblebleblè è un attimo. Almeno nel progetto originale c' erano gli alberi",

commenta l' esponente di Amari Cantieri Francesco Raffa , a proposito del restyling dell' ingresso della futura rambla

di via Amari. Qualcuno, inoltre, contesta l' assenza di elementi architettonici di riferimento, come ad esempio le

fontane. Altri però, hanno deciso di prenderla in maniera decisamente più ironica, pubblicando una serie di meme sui

social . Fra questi, anche un' improbabile foto in cui la nota influencer Chiara Ferragni si mette in posa durante la

realizzazione dei lavori. I commenti positivi Non mancano però i commenti positivi rispetto all' opera di

riqualificazione urbana. "Secondo me è spettacolare - commenta Barbara Lombardo -. Ci sono passata questa

mattina ed è tutto molto bello. La rosa dei venti vicino al Porto di Palermo è molto azzeccata. Inoltre non ci saranno

più muri a delimitare il Porto. La vista sarà eccellente". Una valorizzazione del waterfront, insomma, che dovrebbe

quindi valorizzare la visuale da chi arriva dal mare. L' iter dei lavori sulla rambla di via Amari Via Amari, almeno a

livello toponomastico, si muove in linea retta verso piazza Calstenuovo, luogo in cui risiede il teatro Politeama. In

realtà, il percorso presenta alcune deviazioni impreviste . La prima è imposta proprio dal cantiere di piazza Andrea

Camilleri , nel quale si lavora da mesi al completamento del progetto di riqualificazione dell' area. Intervento al quale si

sta affiancando quello posto in essere da una ditta privata sul palazzo di fronte alla Camera di Commercio. Fatto che

restringe il passaggio pedonale ad uno stretto cunicolo

Blog Sicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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nel quale i pedoni sono costretti a circumnavigare i cantieri, arrivando in via Ammiraglio Gravina per poi tornare

indietro e reimmettersi su via Amari. Cantiere a cui segue l' interruzione dell' area pedonale imposta dal passaggio dei

mezzi su via Michele Amari, necessario per aggirare il cantiere del collettore fognario. I lavori del Comune Durante un

sopralluogo condotto il 3 novembre scorso , il vicesindaco Fabio Giambrone aveva parlato di ' quindici-venti giorni '

per completare gli interventi. Tempistiche, di fatto, non rispettate. Lavori condotti in economia che, di fatto, dovevano

terminare entro il 31 ottobre ma che si stanno avviando alla conclusione proprio in questi giorni. Sei mesi di ritardo

imprevisto che hanno causato disagi alla cittadinanza e alle attività commerciali presenti in zona. Se prima, a

rallentare i lavori del Coime erano stati gli scavi di alcune ditte private, successivamente i ritardi hanno riguardato il

posizionamento di alcuni elementi cardine del progetto. Fra questi la ' rosa dei venti '. Struttura sulla quale sono stati

completati i lavori dopo che, nelle scorse settimane, gli operai del Comune hanno provveduto al rifacimento dell'

asfalto. Fatto richiesto da Confartigianato Palermo , ente donatore delle maioliche.

Blog Sicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

domenica 08 maggio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 27

[ § 1 9 5 0 8 0 9 2 § ]

L' Autorità dello Stretto gestirà il porto di Saline Joniche

Programmati nello scalo calabrese interventi per la sua rifunzionalizzazione e rilancio

Con il verbale di consegna sottoscritto venerdì scorso presso la Direzione

Marittima di Reggio Calabria, il porto di Saline Joniche è entrato a far parte

della giurisdizione dell' Autorità di Sistema Portuale dello Stretto , l' ente che

già gestisce i porti siciliani di Messina, Milazzo e Tremestieri e quelli calabri di

Villa San Giovanni e Reggio Calabria. "Con l' odierna consegna - ha

dichiarato il presidente dell' AdSP, Mario Mega - la nostra Autorità acquisisce

la disponibil i tà delle aree portuali e può avviare concretamente l '

amministrazione dell' infrastruttura e la programmazione degli interventi

necessari alla sua rifunzionalizzazione e rilancio rafforzando il peso specifico

del sistema dei porti dello Stretto nelle rotte del Mediterraneo". Saline Joniche

è una frazione costiera del comune di Montebello Jonico, in provincia di

Reggio Calabria.

Informazioni Marittime

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Il Porto di Saline all'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto

7 maggio 2022 - Ieri presso la Direzione Marittima di Reggio Calabria è stata

perfezionata la consegna del Porto di Saline all'Autorità di Sistema Portuale

dello Stretto. Si completa con questo passaggio formale quanto previsto

dall'art. 4 del decreto legge 121 del 10 settembre 2021, convertito in Legge

156/2021, che per l'appunto ha affidato alle competenze dell'AdSP il porto

calabrese nell'ottica di un più armonico e incisivo sviluppo delle specificità di

questa infrastruttura nell'ambito del sistema portuale dello Stretto. Con

l'odierna consegna - dichiara il Presidente Mega - la nostra Autorità

acquisisce la disponibilità delle aree portuali e può avviare concretamente

l'amministrazione dell'infrastruttura e la programmazione degli interventi

necessari alla sua rifunzionalizzazione e rilancio rafforzando il peso specifico

del Sistema dei Porti dello Stretto nelle rotte del Mediterraneo. Un particolare

ringraziamento per il raggiungimento di questo primo obiettivo va all'Autorità

Marittima che prima con il C.A. Antonio Ranieri ed oggi con il C.V. Giuseppe

Sciarrone hanno risolto con impegno e competenza i problemi amministrativi

che si sono via via presentati durante l'istruttoria del passaggio di consegne.

Un'altra previsione del Piano Operativo dell'AdSP che si concretizza grazie anche al supporto che sin dall'inizio hanno

sempre assicurato la Regione Calabria oltre che il Comune di Montebello Jonico. Particolarmente orgogliosa del

traguardo raggiunto è il Sindaco Foti. Abbiamo oggi finalmente concluso il primo step di un lungo percorso che ci ha

visto intessere interlocuzioni con tutti i soggetti competenti, compresa la Regione e l'Agenzia del Demanio, convinti

che il porto sia una risorsa importante da sfruttare appieno. Ci aspettiamo che il lavoro dell'AdSP dello Stretto

contribuisca sensibilmente al rilancio di questo gioiello del nostro territorio, nel rispetto anche di attività preesistenti

come il diportismo e la pesca. Il Comandante Sciarrone aggiunge L'auspicato sviluppo del porto di Saline consentirà

anche di dare ospitalità alle unità navali della Guardia costiera e delle altre forze di polizia, a maggior tutela dei litorali

calabresi.

Primo Magazine

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Villa San Giovanni: Comune e Metrocity siglano convenzione su darsena di Punta Pezzo e
barriera soffolta

Presente il sindaco ff Carmelo Versace che insieme al Presidente dell' Associazione Alberto Bellantoni hanno
illustrato i dettagli che hanno reso possibile il percorso sinergico

La Città Metropolitana di Reggio Calabria si spende al fianco della comunità

villese per la protezione della costa e lo sviluppo delle attività turistiche da

diporto. È stata sottoscritta a Villa San Giovanni la convenzione tra l' Ente di

Palazzo Alvaro e l' associazione culturale Diportisti Villesi . Il protocollo d'

intesa, siglato alla presenza del Sindaco ff della Città Metropolitana Carmelo

Versace e del Presidente dell' Associazione Alberto Bellantoni , si pone l'

obiettivo di "coinvolgere gli stakeholders in merito alle soluzioni per la

riqualificazione e messa in sicurezza del Lungomare della Città di Villa San

Giovanni, ponendo a base della valutazione della problematica anche le idee

progettuali emerse con il Concorso di idee" , già promosso dalla stessa

associazione. Tra le finalità dell' atto l' utilizzo di soluzioni progettuali

concertate per la tutela e lo sviluppo del tratto di mare villese, alla luce dei

risvolti culturali e turistici perseguiti dalla stessa associazione, nonché la

salvaguardia del patrimonio ambientale e marino , "mettendo in atto - recita la

convenzione sottoscritta - ogni utile azione ad arginare gli effetti dei

cambiamenti climatici e le conseguenze dell' inquinamento" e dando impulso

"all' attività di pianificazione di interventi mirati per delimitare e contrastare gli effetti dell' erosione che si sono già

prodotti". Gli obiettivi dell'associazione puntano nello specifico alla realizzazione di due particolari strutture a

protezione del Lungomare di Villa San Giovanni, la Darsena di Punta Pezzo e la Barriera Soffolta posta appena a sud

della darsena stessa. Sin dalla propria costituzione l'Associazione si è impegnata per la riqualificazione delle strutture

di protezione del litorale collocate nel lungomare villese. Una sinergia virtuosa dunque, che ha visto la Metrocity

abbracciare e rilanciare il progetto proposto dall'Associazione Diportisti Villesi, attraverso un percorso che negli ultimi

due anni ha preso quota attraverso un dialogo serrato, principalmente grazie alla disponibilità, già a partire dal 2019,

dimostrata dal sindaco dell'Ente di Palazzo Alvaro Giuseppe Falcomatà e dal Presidente del Consiglio Regionale di

allora, oggi consigliere regionale del gruppo del Partito Democratico, Nicola Irto, entrambi presenti alla sigla

dell'odierna convenzione, sottoscritta dal sindaco ff Carmelo Versace e dal Presidente Alberto Bellantoni anche alla

presenza dell'imprenditore Maurizio Talarico.Sono qui per dirvi grazie ha dichiarato a margine della firma il sindaco ff

Carmelo Versace perché insieme abbiamo raggiunto un risultato molto positivo che vuole rappresentare per tutti noi

un nuovo punto di partenza. Un obiettivo conseguito grazie al lavoro e alla tenacia dimostrata dall'Associazione, alla

quale il sindaco Falcomatà, in qualità di massimo rappresentante della Città Metropolitana, ha creduto da subito,

attivando insieme al Presidente Nicola Irto il percorso virtuoso che ci porta oggi
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alla firma dell'atto, già deliberato ufficialmente a Palazzo Alvaro. In questo senso ha aggiunto Versace mi sento di

ringraziare tutti i protagonisti di questa virtuosa collaborazione, che sta già producendo importanti frutti da mettere a

disposizione della comunità villese. Sono convinto infatti che dalla protezione e dallo sviluppo dei nostri tratti costieri

possa nascere quell'impulso positivo allo sviluppo delle comunità, in chiave turistica, commerciale e quindi

occupazionale, che è il presupposto essenziale per il rilancio del nostro territorio. Viviamo in un posto davvero unico

al mondo, caratterizzato da peculiarità paesaggistiche ed ambientali assolutamente invidiabili. Il nostro compito, da

istituzioni ha concluso il sindaco ff è quello di proteggere e valorizzare questo patrimonio. E quello che siamo riusciti

a fare fino ad oggi qui, è certamente una tappa significativa di questo percorso.
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Messina e la mobilità sullo Stretto, Mega: "Garantire diritti dei pendolari"

Giuseppe Fontana

I regolamenti sull' attraversamento e il dibattito sulla quotidianità del trasporto

marittimo al centro dell' intervento di Mario Mega, presidente dell' Autorità di

sistema MESSINA - "Negli ultimi decenni si è investito poco, è vero". Il

presidente dell' Autorità di sistema portuale dello Stretto, Mario Mega, è

intervenuto sul Pendolaria 2022 e sulla situazione legata alla mobilità

marittima (e non solo) dell' area peloritana e di Villa San Giovanni. Mega dice

la sua proprio su quest' aspetto, forse condizionato da un dibattito che "è

andato sempre sul Ponte e mai ad altro, bloccando i ragionamenti sull'

attraversamento dinamico che è uno strumento molto importante". Il

pendolare al centro del dibattito Per il presidente Mega al centro dell'

attenzione va messo il pendolare, e questo "vale sia per la mobilità sullo

Stretto, quella quotidiana tra le due coste, sia sulle lunghe percorrenze. Alcuni

collegamenti sono incredibili, io sono pugliese e non avendo particolare

gradimento a fare i viaggi in macchina sono costretto a prendere i pullman. Un

grosso limite, perché vuol dire privare il mezzogiorno di quelle relazioni tra le

regioni che esistono al nord e che consentono di condividere come bacino di

utenza tutti una serie di servizi". Ormeggi per mezzi veloci e copertura tra stazione e imbarchi Mega poi passa a ciò

che sarà fatto: "Potenzieremo gli ormeggi per i mezzi veloci. Stiamo lavorando con Rfi, siamo riusciti a trovare i fondi

anche grazie al Pnrr e si partirà con tempi ristretti. Un obiettivo importante è anche coprire il tragitto dalla stazione

ferroviera agli imbarchi". Definito impensabile, dal presidente, che un passeggero sceso dal treno, ad oggi, debba

percorrere 300 metri verso gli imbarchi degli aliscafi in mezzo alla strada, senza copertura da sole e pioggia. "Serve

confronto per migliorare i servizi sullo Stretto" E poi il presidente riapre la questione legata ai regolamenti sullo

Stretto: "Tutto quello che avviene sulle navi, la tipologia di mezzi, i prezzi, gli orari, non è assolutamente sotto il

governo di nessuno e questo è un problema. So che la Regione siciliana e quella calabrese da tempo hanno

affrontato l' argomento e io l' ho segnalato dai primi momento al ministro Giovannini. Lui stesso ha preannunciato in

parlamento, ed è stato riconfermato a Musumeci, che partirà un tavolo tecnico con Regioni, città metropolitane e

anche noi. Ci si confronterà per trovare le soluzioni per migliorare il sistema dei servizi sullo Stretto". Mega:

"Intervenire su orari e costi" "Bisogna intervenire sugli orari e anche sui costi dei servizi - prosegue Mega - quello che

è certo è che bisogna fare uno sforzo tutti insieme per migliorare gli strumenti. Oggi niente è illegittimo, sia chiaro, ma

probabilmente se c' è una nuova sensibilità, se le infrastrutture devono essere sempre più sostenibili dal punto di vista

ambientali e anche economico e sociale, probabilmente serve ripensare a nuove forme di regolamentazione dei

servizi, perché non sono servizi occasionali o a scelta. Bisogna ragionare e
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lavorare con grande attenzione, occorre coordinare i servizi, non è soltanto un problema di infrastrutture. Abbiamo

bisogno che lo Stato e le autorità regionali trovino il modo per garantire la mobilità sullo Stretto come sarebbe giusto

che accadesse già ora. Sono necessità di spostarsi il più delle volte quotidianamente, è loro diritto".
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Ripresa del traffico crocieristico a Malta, anche se l' attività è ancora ridotta

Nei primi tre mesi del 2022 i passeggeri sono stati 25mila (+216,3%)

Nel primo trimestre di quest' anno a Malta sono approdate 23 navi da

crociera, con un incremento di 14 unità navali rispetto allo stesso periodo del

2021 quando il settore delle crociere, che tutt' ora è alle prese con gli effetti

negativi sull' attività determinati dalla pandemia di Covid-19, era quasi fermo a

causa della crisi sanitaria. Nei primi tre mesi del 2022 i passeggeri portati a

Malta dalle navi da crociera sono stati oltre 25mila (+216,3%), di cui la quasi

totalità costituita da passeggeri in transito. L' ufficio statistico maltese ha reso

noto che il 79,1% dell' intero traffico era formato da passeggeri degli Stati

membri dell' Unione Europea e principalmente da passeggeri tedeschi

(28,2%) e italiani (18,3%). Degli oltre 5mila passeggeri provenienti da nazioni

extra-UE, il 38,9% proveniva dagli USA e il 37,3% dal Regno Unito.
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Merlo (Federlogistica) propone un ministero della transizione marittima

Un dicastero sul modello di quello della transizione ecologica. Secondo il presidente di Federlogistica sarebbe
trasversale alle istanze di cui si dovrebbe occupare

Non il tradizionale ministero della marina mercantile, o il "ministero del mare"

tanto chiesto dal cluster, ma un ministero della "transizione marittima", sul

modello di quello della transizione ecologica presente nell' attuale governo

Draghi, che eredita il ministero dell' ambiente. Lo propone il presidente di

Federlogistica, Luigi Merlo, nel corso di una lezione che l' ex presidente del

porto di Genova ha tenuto venerdì scorso all' Università del Salento, a Lecce,

dove ha ricevuto una laurea honoris causa in management engineering. «Il

governo in carica - ha detto Merlo - ha positivamente introdotto e

sperimentato ministeri organizzati non più in modo tradizionale bensì

trasversale, su tematiche come la transizione ecologica, l' innovazione

tecnologica e la trasformazione digitale. Sarebbe molto importante che i futuri

governi istituissero un "ministero alla transizione marittima" in grado di

coniugare gli aspetti ambientali e quelli dei settori economici tradizionali e

innovativi». «Non si tratterebbe di riproporre il vecchio ministero della Marina

mercantile - ha continuato Merlo - bensì di dare vita a un dicastero moderno e

all' avanguardia che si occupi del nostro patrimonio più grande: il mare e il

nostro spazio marittimo». In un contesto portuale che in Italia è «frazionato, territoriale e non coordinato», un

ministero della transizione marittima avrebbe «un ruolo di grande forza innovativa». In questo contesto, le autorità di

sistema portuale, che dal 2016 accorpano le autorità portuali, «saranno chiamate a svolgere nel prossimo futuro

sistemi di governo complesso che abbinino la prerogativa della governance pubblica a un ruolo di regia nelle

procedure, nelle attività innovative e nelle nuove professionalità in ambito terrestre e marittimo».
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